

Gerente general de la División Salvador dejará hoy sus funciones

CHRISTIAN TOUTIN. Fue una decisión para privilegiar la calidad de vida.

Redacción/P. Vásquez
 cronica@diarioatacama.cl

Christian Toutin dejará hoy de ser el gerente general de División Salvador tras siete años en el cargo y más de 20 en distintos puestos como gerente de Operaciones, gerente de Seguridad y superintendente de Operaciones en las divisiones Chuquicamata y Teniente de Codecco.

Así lo confirmó la estatal, que agregó que en su reemplazo, se designó en carácter de interino a Patricio Viveros López, actual gerente de Plantas de la misma División.

La compañía agradeció la contribución de Toutin, quien en conversación con este Diario dijo que su salida tiene relación con la búsqueda de una mayor calidad de vida.

“Ya llevaba un poco más de 7 años en El Salvador y necesitaba hacer un cambio en mis proyectos personales, familiares y también laborales. Esto lo venía conversando con mi jefe, lo conversé hace un par de semanas y llegamos a la conclusión que era necesario tomarme un espacio de tiempo y bajar las revoluciones”, explicó.

Fue una decisión concensuada que hoy le permite “sallirme del estrés diario. Esta-



ENTRE LAS ACTIVIDADES LIDERADAS POR TOUTIN ESTÁ EL RESCATE DE RECINTOS COMO EL EX CINE CITY EN BARQUITOS.

“Necesitaba hacer un alto, tengo temas personales. Mi papá está enfermo hace un tiempo, más encima el estrés diario, no podía tener tiempo con ellos (papás)”

Christian Toutin

“Me voy muy contento, feliz, tomé una división que estaba en el suelo con números negativos, terminamos los últimos dos, tres”

Christian Toutin

mos en plena puesta en marcha, el proyecto está en un 70, 80 por ciento de cumplimiento de las metas productivas y esperamos que de aquí a tres o cuatro meses se lleguen a las metas y así finalizar de buena manera la producción”.

El profesional está privilegiando su calidad de vida y señaló que “necesitaba hacer un alto, tengo temas personales. Mi papá está enfermo hace un tiempo, más encima el estrés diario, no podía tener

tiempo con ellos (papás). Era necesario el relevo, ya llevaba 7 años, 25 años en Codecco. Creo que los relevos son naturales y hay que tomarlos también, hay gente que puede tomar desafíos con la frescura, con las ganas que quizás yo igual iba un poco más en salida”.

GESTIÓN

Toutin revisó su gestión en El Salvador y explicó que “se hicieron cosas importantes,

en 2021 cerramos la mina subterránea y (Salvador) no tenía ninguna posibilidad de existir si no era el Rajo Inca. Hoy la mina Rajo mueve más de 300 mil toneladas por día, tiene más de 8 meses de minerales a la vista. La planta concentradora está en un 70, 80 por ciento de su capacidad máxima. Estamos entregando una división que de aquí a tres meses va a llegar a su régimen de producción y estará operando por los próximos 47 años”.

Por ello, en su último día señaló que “me voy muy contento, feliz, tomé una división que estaba en el suelo con números negativos, terminamos los últimos dos, tres años con excedentes positivos, con niveles de producción altos”.

Recordó que hoy El Salvador tiene un parque deportivo de más de 4 hectáreas gratuito.

“Hemos hecho tremenda inversión, un supermercado de Unimarc, Farmacia, calles

pavimentadas, estábamos trayendo la electromovilidad con los buses eléctricos. Tenemos la primera planta 100% operada por mujeres que es Las Añanucas. Estamos privilegiando traer gente con baja experiencia laboral y la estamos entrenando. Estamos cerca del 20% de dotación femenina. Estoy muy contento con las cosas que hicimos, pero necesitaba hoy darme un tiempo para mí y mi familia”.